

Der örtliche Technische Ausschuß der 2. Arbeiter-Olympiade legt hiemit den Bericht über die sportlichen Ergebnisse bei der 2. Arbeiter-Olympiade vor. In dem Bewußtsein, das möglichste zum guten Gelingen dieses großen und stolzen Weltfestes des Arbeitersports getan zu haben, glaubt der Technische Ausschuß, das in ihn gesetzte Vertrauen gerechtfertigt zu haben.

Vierundzwanzig Sportarten waren in zehn Sparten eingegliedert. Von den einundzwanzig vertretenen Nationen beteiligten sich achtzehn an den Wettkämpfen und Vorführungen.

Mit größter Hingabe, Aufopferung und Pflichtbewußtsein standen Hunderte von Funktionären im Dienste der Veranstaltung. Wir danken ihnen!

Wir danken aber auch jenen Funktionären des Auslandes, die auf Festerlebnisse verzichteten und sich bei der Bewältigung der Riesenarbeit an die Seite ihrer österreichischen Genossen stellten, um gemeinsam mit ihnen das prächtige Werk vollenden zu helfen.

LUDWIG TREYBAL

VORSITZENDER DES TECHNISCHEN ORTS-
AUSSCHUSSES

Der Internationale Technische Hauptausschuß übermittelt von dieser Stelle aus allen Mitarbeitern, insbesondere aber den Funktionären aus Wien und Mürzzuschlag, durch deren aufopferungsvolle und andauernde Vor- und Mitarbeit die 2. Arbeiter-Olympiade einen so prächtigen Verlauf nahm, den herzlichsten Dank.

KARL BÜHREN

VORSITZENDER DES INTERNATIONALEN
TECHNISCHEN HAUPTAUSSCHUSSES